

Christliche Initiativen planen Alternativprogramm zum Katholikentag

dapd. Kirchenunabhängige christliche Initiativen wollen zum Katholikentag in Mannheim Mitte Mai kontroverse Themen auf den Tisch bringen. Vorgesehen sei ein Alternativprogramm mit Podiumsdiskussionen, Vorträgen und Filmgesprächen, teilte die Bewegung "Wir sind Kirche" am Freitag mit. Dabei sollten Themen diskutiert werden, die auf dem Katholikentag ausgespart würden. Die Palette reiche von sexueller Gewalt hinter Kirchenmauern bis hin zum geduldeten Flüchtlingselend im Mittelmeer.

Zu den Gästen zählen der Theologieprofessor und Kirchenkritiker Eugen Drewermann und Klaus Mertes, der als Leiter des Canisius-Kollegs die langjährige sexuelle Gewalt an Schülern öffentlich machte.

http://nachrichten.t-online.de/christliche-initiativen-planen-alternativprogramm-zum-katholikentag/id_55772436/index?news

Zuletzt geändert am 26.04.2012